

Material educativo

Ministerio y Programa de Enriquecimiento Educativo

Marina Forero, directora

Marzo de 2023

Cada mañana, las maestras se preparan para recibir niñas y niños entre los 6 y los 12 años en las jornadas mañana y tarde en las tres diferentes Sedes “Nueva Esperanza”, diferentes entornos, contextos y necesidades.

Después de iniciar con una oración de gratitud, la lectura de un cuento y la asesoría de tareas, se tiene una pausa para despejar la mente y jugar a la creatividad, sus rostros son la mejor expresión de que esperan con entusiasmo este momento.

Uno de los mayores placeres en la vida de las niñas y de los niños es el juego y estos materiales lúdicos y didácticos les permiten:

- Libertad y espontaneidad para crear nuevas reglas de desarrollo y de aprendizaje.
- Empatía, porque no son solo juegos individuales, sino también colectivos.
- La satisfacción de lograr desarrollar un juego con métodos propios.
- Buscar y lograr hallar soluciones prácticas.
- Conocimiento en lo que era desconocido para ellos.

Para las maestras es una herramienta útil y con propósito, porque ayuda al aprendizaje y en otras situaciones a resolver algunas dificultades que se presentan en nuestros niños, como: la falta de atención, la ansiedad, actitudes disruptivas, las frases que dicen continuamente como: “no puedo”, entre otros.

Es entonces que en esta interacción florece la creatividad, la autoconfianza y la perseverancia.

Gracias a Dios por las personas que invierten en este tipo de material porque lo hacen pensando en cada uno de los niños con necesidades particulares y es uno de los recursos importantes que les permite avanzar.

